

## Empresas

---

### **Tesla, Volkswagen y BYD desatan la guerra de precios por el coche eléctrico**

*(Expansion)*

Tesla inició una batalla de precio en el mercado de los coches eléctricos que ha arrastrado a varias marcas a aplicar fuertes descuentos en el mercado español para no perder cuota. Leer

### **Mercadona abrirá 11 tiendas en Portugal este año**

*(Expansion)*

La cadena también inaugurará en el segundo semestre su segundo centro logístico en el país vecino, que será el mayor de la compañía. Leer

### **Emiratos entra en el consejo de Vodafone mientras Arabia mantiene su silencio en Telefónica**

*(El periódico)*

El nuevo primer accionista del **Grupo Vodafone** ha ido haciéndose cada vez más fuerte y cogiendo más peso dentro de la compañía. **Emirates Telecommunications (e&)**, la teleco estatal de **Emiratos Árabes** -antigua Etisalat-, entró en el accionariado del grupo británico en 2022 con algo menos de un 10% y con el mensaje de que no tenía interés en controlar la compañía ni influir en su gestión. El año pasado elevó su presencia hasta el 14,6%, fue crucial para promover la salida del entonces consejero delegado de la firma Nick Read y pactó su futura entrada en el consejo de administración. Seguir leyendo....

## **Las gasolineras automáticas de Plenoil triplican su facturación en dos años y superan los 1.100 millones de euros**

*(ABC)*

Plenoil, uno de los grupos líderes en nuestro país en el negocio de las gasolineras automáticas y de bajo coste, ha triplicado su facturación en sólo dos años, pasando de los 325 millones de euros en 2021 a más de 1.100 millones (sin IVA) en 2023, obteniendo el año pasado unos beneficios récord, según la compañía. Además, en el último ejercicio, Plenoil vendió más de 970 millones de litros, lo que supone un 40% más de combustible que el año anterior. La empresa, fundada en 2015, registró el año pasado más de 40 millones de repostajes, alcanzando en los últimos meses más de 130.000 repostajes diarios. Noticia Relacionada estandar No El grupo Plenoil abre una nueva gasolinera automática cada cinco días en nuestro país Javier González Navarro En este tipo de estaciones de servicio la gasolina es casi 20 céntimos por litro más barata que en las gasolineras habituales y 25 céntimos el gasóleo Con más de 600 empleados en plantilla, Plenoil también sigue ampliando su red de estaciones de servicio. En 2023 abrió 68 nuevas gasolineras en el último año, lo que se traduce en una nueva instalación casi cada cinco días, hasta las 224 gasolineras en España. Las comunidades con mayor número de estaciones automáticas de Plenoil son Andalucía, con 55 estaciones; Comunidad Valenciana, con 54 y Comunidad de Madrid, con 35. En los próximos doce meses, la compañía pretende tener 300 gasolineras, empezar a operar en Portugal e impulsar el despliegue de cargadores de vehículos eléctricos (VE) en más del 75% de su red de estaciones. Así, Plenoil se ha propuesto llegar a los 500 puntos de venta operativos al finalizar el año 2027. José Rodríguez de Arellano, CEO del grupo, ha afirmado que «los resultados en 2023 evidencian nuestro sólido crecimiento y refuerzan aún más nuestro liderazgo en el sector de gasolineras automáticas. Además, la entrada de Tensile Capital Management y Portobello Capital en nuestra compañía va a permitir acelerar nuestra expansión en España y Portugal, pudiendo llegar a más clientes para ofrecerles siempre el mejor producto al menor precio». Plenoil subraya que su red de gasolineras automáticas se abastece de los principales operadores petrolíferos del país, «lo que garantiza la máxima calidad del producto que ofrecen a los consumidores».

## **Uber anuncia su primer plan de recompra de la historia de 7.000 millones de dólares**

*(Cotizalia)*

En cuanto al desarrollo del programa de recompra, la compañía asegura que será "reflexiva" en lo que respecta al ritmo de recompra, trabajando para lograr una reducción constante en el número de acciones

## **Coca-Cola Europacific Partners realizará un ERE para 85 empleados de los centros de Madrid y Barcelona**

*(Europa Press RSS)*

Coca-Cola Europacific Partners ha confirmado que tiene la intención de realizar un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) que afectará a 85 trabajadores de los centros de trabajo de Madrid y Barcelona, según ha informado este miércoles la empresa fabricante y distribuidora de Coca-Cola.

## **Pedro Saura: La situación de Correos es crítica. No he visto ninguna empresa pública con estas cifras.**

*(ABC)*

«Correos y los sindicatos mayoritarios inician una etapa de diálogo para trabajar en la recuperación, transformación y viabilidad del correo público en nuestro país». Esta ha sido la carta de presentación con la que el nuevo presidente del operador postal público, Pedro Saura, ha querido abrir una «nueva etapa» tras la controvertida gestión de Juan Manuel Serrano, el que fuera jefe de gabinete de Pedro Sánchez en sus años del PSOE, que ha dejado a la mayor empresa pública del país al borde de la quiebra, con una deuda bancaria superior a los 600 millones de euros y una estimación de pérdidas que ronda los 400 millones para este año 2024.

## **Avintia acelera en alquiler con la mira en las 4.000 viviendas**

*(Expansion)*

Con 2.000 viviendas en alquiler asequible ya adjudicadas, el objetivo de la compañía es duplicar esta cifra y llegar a las 4.000 a finales de este año.

## **Renault da la vuelta a sus resultados y gana 2.300 millones**

*(Expansion)*

El grupo que lidera Luca de Meo escapa de pérdidas en 2023 gracias al mayor margen percibido por coche y al incremento de sus matriculaciones mundiales.

## **Mercedes para otro día la producción en Vitoria por la baja demanda**

*(Expansion)*

La factoría alavesa suspenderá su actividad el 23 de febrero, por quinto día en lo que va de mes a fin de ajustar la producción a la bajada de pedidos.

## **Aedas gana un 56% más con 1.147 entregas en nueve meses**

*(Expansion)*

Aedas disparó sus ganancias un 56% en los nueve meses de su ejercicio fiscal 2023-2024 con unos ingresos de 444 millones de euros, un 24% más, tras la entrega 1.147 viviendas.

## **Economía**

---

## **La CNMC planea la liberalización total del mercado de banda ancha**

*(Expansion)*

La medida se tomaría tras la nueva revisión regulatoria del mercado que prepara el regulador y beneficia a Telefónica, que gana agilidad para contestar comercialmente a las iniciativas de sus rivales.

## La revisión del Acuerdo de Asociación con Israel comprometería casi 30.000 millones en exportaciones para la UE

*(El Economista)*

Ante la creciente tensión que pesa sobre el sur de la Franja de Gaza, con la amenaza del ejército israelí sobre Rafah, España e Irlanda han remitido este miércoles una carta a la Comisión Europea en la que le piden tome medidas contra Israel por la violación de derechos humanos en Gaza. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el primer ministro irlandés, Leo Varadka, han pedido una "evaluación urgente" sobre si Israel está cumpliendo sus obligaciones bajo el Acuerdo de Asociación UE-Israel. Una medida que podría comprometer 29.200 millones de euros en exportaciones para la UE.

## Bruselas cifra en 650.000 millones las necesidades anuales de la transición verde y digital

*(El periódico)*

La inversión pública ha recuperado en la Unión Europea el nivel perdido tras la **crisis financiera**, gracias en parte a los fondos de recuperación, aunque los Veintisiete necesitarán **650.000 millones de euros anuales** para financiar la **transición ecológica y digital** y una **inversión pública mayor y más estratégica**, con **instrumentos más innovadores** que ayuden a reducir el riesgo del sector privado y a garantizar la ventaja competitiva de Europa en sectores clave. Es una de las muchas conclusiones del último informe sobre competitividad y mercado único publicado este miércoles por la **Comisión Europea** que recomienda a la UE **modernizar sus acuerdos y alianzas comerciales** y desplegar un arsenal mejorado de **instrumentos de defensa comercial**. Seguir leyendo....

## El Supremo rechaza que el Estado tenga que indemnizar por el impuesto de plusvalía

*(El Correo Digital)*

El alto tribunal desestima demandas de responsabilidad patrimonial del Estado y señala que no existe un derecho automático de indemnización tras el fallo del Constitucional que tumbó ese tributo

## Finanzas

### ¿Adiós a los pagos por Bizum? La UE impone que todas las transferencias sean gratis y al instante

*(El Correo Digital)*

Europa busca que los cargos aplicados en una transferencia de crédito instantáneas no sean superiores a los aplicados a las no instantáneas

### Nationale-Nederlanden lanza en colaboración con Sanitas un seguro combinado de salud y vida

*(El Economista)*

Nationale-Nederlanden ha lanzado este miércoles en colaboración con Sanitas un seguro combinado de salud y vida para dar una protección completa que aglutine la asistencia sanitaria y una protección económica para proteger al cliente y su núcleo familiar en caso de fallecimiento, cáncer, enfermedad o accidente.

## **Mapfre cree que faltan seguros para afrontar los impactos meteorológicos por el cambio climático**

*(El Correo Digital)*

La compañía, que ganó 692 millones en 2023, quiere ampliar su distribución a través de los bancos

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://www.norbolsa.es/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf)